



Gewicht: Kurzmeldung

27. Juni 2019

REGION SEITE 10

Spital erneuert Qualitäts-Zertifikat

Das Spital Emmental ist durch die Organisation Sanacert Suisse zum vierten Mal rezertifiziert worden, wie einer Medienmitteilung zu entnehmen ist. Die Schweizerische Stiftung für die Zertifizierung der Qualitätssicherung im Gesundheitswesen prüft bei Spitälern und Heimen, wie sie mit ihren Patienten und Bewohnerinnen umgehen. Bewertet werden Standards wie Spitalhygiene, Schmerzbehandlung, Ernährung oder der Umgang mit kritischen Zwischenfällen. Das Spital Emmental hatte sich erstmals im Jahr 2004 von Sanacert Suisse zertifizieren lassen.

pd.

© Wochen-Zeitung Emmental